

LA GAZETTE DES BÉNÉVOLES

LE BULLETIN D'INFORMATION DES BÉNÉVOLES DU GRAND DOLE RUGBY

De nouvelles recrues

En avant première chers bénévoles, voici les deux nouvelles recrues du club !



Joseph MALAKA

Joseph est étudiant à l'ECM de Dijon et en alternance comme courtier en prêt immobilier chez Négocial Finance à Dijon.

Il a commencé le rugby à Chenove puis est parti à Seurre où il a appris les bases et l'esprit du jeu. Ensuite il a rejoint Nuits Saint Georges où il a eu la chance de goûter au haut niveau pendant 2 années. Il a, pour finir, tenté une expérience à Gevrey Chambertin.

Il nous dit "Aujourd'hui, je suis vraiment heureux de rejoindre le Grand Dole Rugby. C'est un club ambitieux, avec un vrai projet, une belle identité, et des valeurs qui me parlent. J'ai hâte de contribuer à cette aventure, de mouiller le maillot pour remonter en Fédérale 2, et de partager ça avec mes coéquipiers notamment Gus, un ami qui arrive lui aussi cette saison."



Augustin CAILLE

Augustin a commencé le rugby à l'ECAC Chaumont, puis lors de ses études il a évolué 3 ans dans le club du Rugby Tango Châlonnais, et a également pu jouer une saison en Nouvelle-Zélande dans le club de Northcote Birkenhead, où il a pu s'épanouir dans un autre style de rugby. Ces 3 dernières saisons, il a joué en espoirs de fédéral 1 avec le CSN, où il a pu engrangé beaucoup d'expérience.

Il nous dit "Pour la saison qui approche, je suis très enthousiaste à l'idée de débuter cette nouvelle aventure avec le GDR. J'ai hâte de rencontrer le groupe, de m'intégrer pleinement et de contribuer à la dynamique du club. Mais surtout, je suis totalement engagé dans l'objectif collectif de faire remonter le GDR en Fédérale 2. C'est un beau défi, et je suis impatient de le relever avec l'ensemble de l'équipe..."

LA GAZETTE DES BÉNÉVOLES

LE BULLETIN D'INFORMATION DES BÉNÉVOLES DU GRAND DOLE RUGBY

De nouvelles recrues



Gonzalo JEANNEAUX

“Après 20 années aux pumas argentin, j'aimerais vivre une nouvelle expérience dans un club français. Ce n'est pas par hasard que je suis arrivé au GDR, ce sont mes cousins, les Jeanneaux, qui m'ont appelé pour leur donner un coup de pouce !”



*Jonathan ROBERT nouveau n°9
Lorin MICHAUD, nouveau n°15
Mike THENN, nouveau n°25*



Nouveaux coachs de la troisième mi-temps

Lorin MICHAUD
Jonathan ROBERT
Arouna DIALLO

Présentations bénévoles



André PANOUILLOT alias Dédé GDR

Bénévole et photographe

Dédé a été coiffeur pendant 50 ans, 2 ans d'apprentissage, 6 ans salariés puis 42 ans en tant qu'artisan indépendant. Il a pratiqué le rugby pendant 12 ans à Dole puis 2 ans en fédérale 2. Il a arrêté pour cause de blessure il s'est donc redirigé vers l'arbitrage pendant 10ans.

Dès son arrivée au club, il a été éducateur 2 ans en U6 puis 2 ans en U8 pour finir photographe jusqu'à aujourd'hui.

Il nous dit "Etant donné le nombre de joueurs restant au club, le but de remonter en F2 le plus rapidement possible et je n'en doute pas ! Quoi qu'il en soit, je resterai fidèle au club GDR, je m'y sens bien. Vive les lynx, vive le GDR, vive le rugby"

Dédé est également bénévole pour le don du sang.



Gérard CROISERAT

Bénévole

Gérard a travaillé dans plusieurs domaines : les médicaments, les poudres et explosifs, le ciment... Avant d'être à la retraite (2010).

En terme d'activité sportives, Gérard a été manchot pendant 18 ans en Charente, éducateur et coordinateur de foot pendant 10 années puis dirigeant au club, où il est un membre actif avec deux ans de présidence.

Concernant la saison prochaine, il nous dit : "Beaucoup de changements importants au comité directeur et dans le staff : Il y a une nécessité de retrouver une sérénité sportive, que chacun ait envie de retrouver l'esprit d'entreprendre et de jouer pour ramener le club au niveau qu'il n'aurait jamais du quitter. Il existe dans le club, toutes les ressources nécessaires pour ce nouveau défi."

Événement de la semaine !

Samedi 24 mai : EDR-U6 - Tournoi Tommy Dilly - Genlis

Samedi 24 mai : Baby- Sortie au bois des vernaux

Samedi 24 mai : U14 - Triangulaire - Cluny

Samedi 24 mai : Soirée Educateur

Tous nos éducateurs en formation ont obtenu leur brevet fédéral

Dates à retenir !

Samedi 6 septembre : Ruck n'Roll Touch - Stade de la Pépinière

Événement à venir !

Jeudi 29 mai : EDR - Bleu Blanc Beaune - Beaune

Samedi 31 mai : U16/U18- Seven - Nuits Saint Georges





UNE JOYEUSE

FÊTE DES MÈRES!

à toutes les mamans
bénévoles, éducatrices,
dirigeantes, supportrices et
toutes les autres 